

Roadshow

Schul-IT-Konzepte mit Zukunft

[13.01.2011] Im Rahmen einer Roadshow stellt Hewlett-Packard gemeinsam mit Partnerunternehmen Schulen und Schulträgern zukunftsfähige Konzepte für pädagogisch genutzte IT-Systeme vor.

Über ganzheitliche Konzepte für schulische IT-Systeme können sich Schulträger, Schulleiter, Lehrer sowie kommunale Mandatsträger im Rahmen einer Roadshow informieren, zu der das Unternehmen Hewlett-Packard (HP) gemeinsam mit Partnerfirmen einlädt. Dabei werden unter anderem Fachverfahren für die standardisierte Nutzung von IT in Schulen vorgestellt und Voraussetzungen für einen stabilen Betrieb der schulischen IT erläutert. Wie HP mitteilt, haben die Teilnehmer zudem die Möglichkeit, Hard- und Software des Anbieters vor Ort zu testen oder mit den Schulspezialisten individuelle Lösungen zu diskutieren. Die Roadshow startet am 8. Februar 2011 in der HP-Niederlassung in Dornach bei München, weitere Stationen sind Böblingen (10. Februar), Bad Homburg (15. Februar), Ratingen (17. Februar), Hamburg (29. März), Leipzig (31. März) und Berlin (5. April). Zu der kostenlosen Veranstaltung können sich Interessenten ab sofort per E-Mail an kuntze@hp.com anmelden.

(bs)

Anmeldung und weitere Informationen

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Veranstaltung, Hewlett Packard, MTS Reinhardt